



Mec, t'as entendu?  
Martha est bisexuelle!

Martha ! C'est quoi cette  
histoire, tu es bi?

Oh Martha, tu es vraiment bi? C'est  
génial! J'aimerais être à ta place.  
Tu as plus d'options et de liberté,  
non? Même si, pour être honnête,  
je pense que tout le monde est un  
peu bisexuel...

Uh... mouais...

Pas possible ! Elle n'a  
jamais été avec une  
fille, elle est juste bi-  
curieuse.

Mais Martha, dis-moi, si tu n'as été  
qu'avec des gars, comment sais-tu  
que tu es bisexuelle? Ou bien as-tu  
des sentiments pour quelqu'un?  
As-tu déjà été avec une fille?

Eh bien, Andrew, tu as  
parfois des relations avec  
des filles aussi, non?

Eh bien, oui, mais  
soyons réalistes,  
je suis gay...



La bisexualité est une orientation sexuelle valide, bien qu'elle soit souvent invisibilisée ou objectifiée au sein et en dehors de la communauté LGBTQIA+.

La bisexualité n'est pas binaire: les personnes bisexuelles sont attirées par plus d'un genre. Elles peuvent être attirées par des personnes au sein de la binarité de genre (hommes/femmes) ainsi que par des non-binaires. Elles n'ont pas à être également attirées par tous les genres.

Les personnes bi n'ont pas besoin d'avoir des relations sexuelles avec quelqu'un pour prouver leur bisexualité. Leur auto-perception est plus que suffisante. La bisexualité n'est pas non plus affectée par la relation actuelle d'une personne; peu importe le genre de la personne avec laquelle elles sortent, elles restent bisexuelles.

La bisexualité n'est pas une mode ou une phase. Le fait qu'elle n'ait pas été visible auparavant ne signifie pas qu'elle est nouvelle ou qu'elle n'a jamais existé.

Révéler l'orientation sexuelle ou l'identité de genre de quelqu'un sans son consentement est une situation très violente pour la personne concernée. Évitez de faire du OUTING, respectez l'intimité des gens.





T'as entendu? Martha est bisexuelle!



Non, je ne savais pas, mais ce n'est pas sympa de répandre des informations sur la vie personnelle de Martha. Laisse-la me le dire elle-même.

Oui... tu as raison, désolé.



Hé, maintenant qu'on est tous ici, je voulais vous dire quelque chose... J'en ai déjà parlé à Andrew... C'est une question que je me pose depuis un moment et la vérité, c'est que j'ai réalisé que je suis bisexuelle!



Waouh, merci beaucoup de nous faire confiance ! Si tu as envie de partager davantage, nous sommes là pour toi.



Martha... depuis que tu me l'as dit, j'ai réfléchi à cela car j'ai toujours pensé que j'étais gay, mais je sais que je suis aussi attiré par les filles, même si je n'en parle pas beaucoup. Donc, je suppose que je suis aussi bi.



Oh ! Merci de nous avoir aussi confié cela. Si tu veux, je peux t'envoyer des livres et des profils Instagram...

Ahaha, toi et tes références !

Volontiers, envoie-les-moi!